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ABSTRAK

EVA NAHIYATUL FANIAH: “Pembelajaran Pendidikan Agama
Islam Di Madrasah Tsanawiyah As-Sunnah (Telaah Komparatif Sistem
Pembelajaran Full Day dan Boarding Schools)”

Salah satu hal yang dilakukan oleh guru dalam meningkatkan kualitas
pembelajaran PAI melalui sistem full day school yang dapat mengembangkan dan
meningkatkan ketiga kecerdasan tersebut yakni dengan melakukan strategi belajar
mengajar yang efektif dalam proses pembelajaran dengan membuat perencanaan
secara matang, pelaksanaan secara terprogram dan penilaian secara seksama,
sehingga proses pembelajaraannya akan berkualitas yang dapat menghasilkan out
put yang berkualitas. MTs Boarding School Yayasan Assunnah Cirebon adalah
satu dari sekian Boarding School yang telah mendidik siswa-siswanya pada
jenjang pendidikan MTs dengan 4 rombongan belajar belajar tiap tahun
penerimaan siswa. Pendidikan yang utama adalah mendidik siswa-siswi
mengikuti ajaran Rasulullah dalam kehidupan sehari-hari dengan implementasi
sains dan teknologi, sehingga memadukan IMTAK dan IPTEK yang menjadikan
siswa-siswi bersaing dalam kehidupan global dengan berakhlakul karimah.
Masalah penelitian ini adalah bagaimana pembelajaran PAI di Fullday school dan
Boardung School di MTs As-Sunnah Kota Cirebon? Bagaimana prestasi belajar di
Full day School dan Boarding School di MTs As-Sunnah Kota Cirebon?
Bagaiman hambatan dan solusi pembelajaran PAI dengan sistem Full day School
dan Boarding School di MTs As-Sunnah Kota Cirebon?
Tujuan penelitian ini adalah untuk pembelajaran PAI di Full day school dan
Boardung School di MTs As-Sunnah Kota Cirebon, untuk mengetahui prestasi
belajar di Full day School dan Boarding School di MTs As-Sunnah Kota Cirebon,
untuk mengetahui hambatan dan solusi pembelajaran PAI dengan sistem Full day
School dan Boarding School di MTs As-Sunnah Kota Cirebon.
Metode penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode kualitatif, yang
tidak mengadakan perhitungan dalam melaksanakan analisa, peneliti bergerak di
antara tiga komponen yaitu reduksi data, penyajian data, dan analisis data.
Hasil penelitian ini menyimpulkan, bahwa pembelajaran yang digunakan oleh full
day school dan boarding school menggunakan kurikulum berdasarkan
Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan, serta prestasi belajar PAI siswa MTs
Assunnah Kot Cirebon dapat dikatakan sangat baik karena secara keseluruhan
prestasi yang diperoleh peserta didik telah melebihi KKM mata pelajaran
Pendidikan Agama Islam yakni 87 perolehan nilai terendah serta 98 perolehan
nilai maksimal dan dari grafik perolehan prestasi belajar siswa mengalami
peningkatan setiap semester.
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ABSTRACT

EVA NAHIYATUL FANIAH: "Learning of Islamic Education in
Madrasah Tsanawiyah As-Sunnah (Comparative Study of Full Day and
Boarding Schools Learning Systems)"

One of the things done by teachers in improving the quality of PAI learning
through a full day school system that can develop and improve these three
intelligences is by conducting effective teaching and learning strategies in the
learning process by making careful planning, programmed implementation and
careful assessment, so that the learning process will be of quality that can produce
quality output. MTs Boarding School The Assunnah Cirebon Foundation is one of
the many Boarding Schools that has educated its students at MTs with 4 study
groups each year. The main education is to educate students to follow the
teachings of the Messenger of Allah in daily life with the implementation of
science and technology, so that it integrates IMTAK and science and technology
that makes students compete in global life with moral values.
The problem of this research is how is PAI learning in Fullday school and
Boardung School in MTs As-Sunnah Cirebon City? What are the learning
achievements at Full day School and Boarding School at MTs As-Sunnah Cirebon?
What are the obstacles and supporting factors in MTs As-Sunnah Cirebon? What
is the solution for PAI learning at Full day School and Boardung School in MTs
As-Sunnah Cirebon?
The purpose of this study is for learning PAI in Full day school and Boardung
School in MTs As-Sunnah Cirebon, Cirebon City, to find out the learning
achievements at Full day School and Boarding School in MTs As-Sunnah Cirebon
City, to find out the obstacles and supporting factors in MTs As- Cirebon City
Sunnah, and to find out the solution of PAI learning at Full day School and
Boardung School at As Sunnah City Cirebon Cirebon.
This research method was conducted using qualitative methods, which did not
carry out calculations in carrying out the analysis, the researcher moved between
three components namely data reduction, data presentation, and data analysis.
The results of this study conclude, that the PAI MTs student achievement in
Cirebon Kotun Assunnah can be said to be very good because overall the
achievements obtained by students have exceeded the KKM of Islamic Religious
Education subjects, which are 87 lowest scores and 98 maximum scores and from
the learning achievement charts students experience an increase every semester.



viii

الملخص

مدارس لنظمة مقارنة (دراسة السنة تسناوية مدرسة في اسسلمية الدينية التربية تعلم
الداخلي) المدرسي التعليم ونظام يوم فول

الدينية التربية في التعليم جودة تحسين في المعلمون بها قام التي الشياء بين من
الالثة الذكاءات هذه وتحسين تطوير يمكنه كامل ليوم مدرسي نظام خلل من اسسلمية
التخطيط خلل من التعلم عملية في والتعلم للتعليم فعالة استراتيجيات تنفيذ طريق عن
من التعلم عملية تكون بحيث ، بعناية مناسب. بشكل والتقييم البرنامجي والتنفيذ الدقيق
مؤسسة تعد الداخلية تسناوية مدرسة مدرسة الجودة. مخرجات تنتج أن يمكن التي الجودة
في طلبها بتعليم قامت التي العديدة الداخلية المدارس من واحدة سيريبون أسونة
لقبول عام كل تدرس دراسية مجموعات ٤ خلل من تسناوية لمدرسة التعليمي المستوى
مع اليومية الحياة في ا رسول تعاليم لمتابعة الطلب تاقيف هو الرئيسي التعليم الطلب.
تجعل التي والتكنولوجيا والعلوم والتقوى اسيمان لدمج وذلك ، والتكنولوجيا العلم تطبيق

الخلقية. القيم مع العالمية الحياة في يتنافسون الطلب
داخلية ومدرسة كامل يوم مدرسة في اسسلمية التربية دراسة كيفية هي البحث هذا مشكلة
فولداي مدرسة في التعلم إنجازات هي ما سيريبون؟ مدينة أسونة تسناوية مدرسة في
تعلم وحلول معوقات هي ما سيريبون؟ أسونة تسناوية مدرسة في الداخلية والمدرسة
مدرسة في داخلية ومدرسة كامل ليوم مدرسي نظام خلل من اسسلمية الدينية التربية

سيريبون؟ السنة تسناوية
والمدارس الكامل اليوم مدارس في اسسلمية التربية دراسة هو الدراسة هذه من الغرض
التعلم إنجازات لتحديد ، سيريبون مدينة ، سيريبون أسونة تسناوية مدرسة في الداخلية
سيريبون سيريبون أسونة تسناوية مدرسة في الداخلية والمدارس الكامل اليوم مدارس في
مدرسة أنظمة مع اسسلمي الديني للتعليم التعليمية والحلول العقبات لمعرفة ، سيتي

سيريبون. أسونة تسناوية مدرسة في الداخلية والمدرسة فولداي
، التحليل إجراء في الحسابات تنفذ لم والتي ، نوعية طرق باستخدام البحث طريقة تنفيذ تم
وتحليل ، البيانات وعرض ، البيانات من الحد هي: مكونات ثلثة بين الباحث وانتقل

البيانات.
والمدارس النهارية المدرسة تستخدمه الذي التعلم أن إلى الدراسة هذه نتائج تخلص
تعليم إنجازات إلى باسضافة ، والاقافة التعليم وزارة على يعتمد ا منهجج يستخدم الداخلية
إنها القول ويمكن ، سيريبون مدينة في تسناوية مدرسة لطلب اسسلمية الدينية التربية
مادة في العمل مجموعة زادت تجاوزت الطلب حققها التي اسنجازات إجمالي لن جدجا جيدة
البيانية الرسوم ومن قصوى درجة ٩٨ و أدنى درجة ٨٧ أي ، اسسلمية الدينية التربية

دراسي. فصل كل ، الطلب سنجازات

KATA PENGANTAR
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